



Благотворительный Фонд
социальной помощи и поддержки граждан
«КЛУБ ДОБРЫХ ЛЮДЕЙ»
(ФОНД «КДЛ»)

ИНН 0608040494
КПП 060801001
ОГРН 1160600050005
юр.адрес: 386001, г.Магас, ул. Чахкиева, д. 31

24.02.2025

Отчет по проекту #umarsautiev 9323

Акт о расходовании средств № 18

№	Наименование статьи расходов	Кол-во	Стоимость	Контрагент	Сумма (руб.)	Подтверждающие документы	Примечание
1	Авиабилеты	2 чел	8 443		16 886	сканы электронных билетов	
2	Материальная помощь (на проживание и питание)	-	-		56 814	пп №720229 от 25.10.24	
3	Заработная плата сотрудника	1 чел	9 135		9 431	реестр 172 от 15.11.24	
Административные расходы: расходы на оплату налогов по заработной плате сотрудников, банковских услуг					6 301	пп 1252 от 01.10.24, б/о от 21.11.24	6200= 37= 64=
Излишек по сбору					1 990		
ИТОГО					91 422		

В приложении Tooba было собрано: 104 842 рублей

Расходы на администрирование, разработку и развитие приложения Tooba	10,0%			10 484		
Комиссия ЮКасса	2,8%			2 936		

Остаток по проекту составил 1 990 рублей переведен в резерв фонда

Директор Фонда «КДЛ»



Матиева Н.Р.

М.П.

Заказ
№ 0697627626

купи**билет**

Пассажир

MERZHOEVA RAISA SULTANOVNA
МЕРЖОЕВА РАИСА СУЛТАНОВНА

SAUTIEV UMAR MIKAILOVICH
САУТИЕВ УМАР МИКАИЛОВИЧ

Дата рождения

18 июня 2011

Документ

Магас — Москва

🕒 3 ч 5 мин в пути

ⓘ Время отправления и прибытия указано местное

Рейс	Номер бронирования	Отправление	Прибытие
Рейс DP-6904 Победа Boeing 737-800 🧳 Ручная кладь: 1 место (36 x 30 x 27 см) x 2 пасс 🧳 Багаж: 1 место 20 кг x 1 пасс	OFW6KD	✈️ IGT • 11:00 02 нояб. 2024 Магас • Магас	✈️ SVO • 14:05 02 нояб. 2024 Шереметьево • Москва

Сведения об оплате

Дата оплаты
23 окт. 2024

Способ оплаты
Банковская карта *3906

Услуги перевозки 16 267 ₽

Сервисный сбор 619 ₽

Итого 16 886 ₽

Начислено баллов 88

Если у вас возникли вопросы по вашему бронированию, то вы можете обратиться в нашу Службу Заботы через чат в приложении или на сайте [kupibilet.ru](https://www.tch.ru/ru-ru/Airlines/Sales-management/Documents/addinf.pdf).
Условия договора и другие важные уведомления: <https://www.tch.ru/ru-ru/Airlines/Sales-management/Documents/addinf.pdf>



Электронный билет
(маршрут/квитанция)

Electronic ticket
(itinerary/receipt)



Фамилия пассажира
Name of passenger

MERZHOEVA/RAISA S MS

Документ/Document

Назрань → Москва

Номер билета
Ticket number

425 6109825393

Выдан от/Issued by

ПОБЕДА

Дата выдачи
Date of issue

23 октября 2024

Данные бронирования
Booking ref

0FW6KD/15 CCZ1FB/DP

Место выдачи
Place of issue

16СПТ ТКП
ИНТЕРНЕТ-БИЛЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ РФ
92189963 0400 0

Рейс/Flight

Вылет/Departure

Прибытие/Arrival

DP 6904

11:00
02.11.2024

14:05
02.11.2024

02 ноября 2024
суббота

Назрань
Назрань Магас

Москва
Шереметьево D

Перевозчик/Carrier: ООО АК ПОБЕДА
Недействителен до/Not valid before: 02НОЯ
Недействителен после/Not valid after: 02НОЯ

Статус/Status: OK
Вид тарифа/Fare basis: HECONALL
Бренд/Brand: Базовый

В пути/Travel time: 3 ч 5 мин

Багаж/Baggage allow: НЕТ

Класс/Class: Эконом/Н

Рейс выполняет/Flight operated by:
ООО АК ПОБЕДА

Дополнительные детали/Additional details

Код тура/Tour code

Передаточные надписи/Ограничения
Endorsements/Restrictions

НДСА/К652.94 НДСZZ30.83/НЕВОЗВРАТНЫЙ, ВЕЩИ В САЛОН (СУММАРНО) ГАБАРИТЫ 36Х30Х27СМ ИЛИ 1 МЕ
СТО 36Х30Х4СМ И ДОП ВЕЩИ СОГЛАСНО ПРАВИЛАМ ПЕРЕВОЗЧИКА

Сведения об оплате/Payment information

Форма оплаты/Form of payment

НАЛ

Расчет тарифа/Fare calculation

IGT DP MOW6999RUB6999END

Тариф/Fare

6999.00РУБ

Эквив. тарифа/Equivalent fare paid

Сбор/Tax/fee/charge

YR100РУБ ZZ185РУБ

Итого/Total

7284РУБ

Уведомление

Перевозка и другие предоставляемые перевозчиком услуги подчиняются условиям перевозки, которые включаются в данный документ ссылкой на них. Эти условия можно получить у оформляющего перевозчика или перевозчика, указанного в билете. Пассажиры, перевозка которых имеет конечный пункт назначения или остановку не в стране отправления, уведомляются о том, что положения международного соглашения (Варшавской конвенции, Монреальской конвенции 1999 года или иного договора), а также собственного договора перевозки или тарифные положения перевозчика могут применяться в отношении всей перевозки, включая любую ее часть, находящуюся полностью в странах отправления и назначения. Применимое соглашение регулирует и может ограничивать ответственность перевозчиков перед пассажирами за смерть или причинение вреда здоровью, уничтожение или утерю, или повреждение багажа, а также за задержку при перевозке пассажиров и багажа. Дополнительную защиту можно получить, как правило, путем приобретения страхового покрытия в частной компании. На такое страховое покрытие не распространяются никакие ограничения ответственности перевозчика в рамках международного договора. Более подробную информацию можно получить у представителя вашей авиакомпании или страховой компании. Перевозка определенных опасных предметов, включая аэрозоли, пиротехнические изделия, легковоспламеняющиеся жидкости, на борту самолета запрещена. Если вам требуются разъяснения о опасных ограничениях, дополнительную информацию можно получить у перевозчика. Уведомление о защите данных: ваши персональные данные будут обрабатываться в соответствии с применимой политикой конфиденциальности перевозчика, а если ваше бронирование осуществляется через поставщика системы бронирования (GDS) - в соответствии с его политикой конфиденциальности. Эти политики доступны по адресу <https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm>, непосредственно у перевозчика или GDS. Вам следует прочитать данные документы, которые касаются вашего бронирования и, например, определяют то, как ваши личные данные собираются, хранятся, используются, раскрываются и передаются. Информация о таксе (код ZZ) также доступна на сайте АО "ТКП" по адресу <https://www.tch.ru>

Notice

Carriage and other services provided by the carrier are subject to conditions of carriage, which are hereby incorporated by reference. These conditions may be obtained from the issuing carrier or carrier indicated in the ticket. Passengers embarking upon a journey involving an ultimate destination or a stop in a country other than the country of departure are advised that the provisions of an international treaty, (the Warsaw Convention, the 1999 Montreal Convention, or other treaty), as well as a carrier's own contract of carriage or tariff provisions, may be applicable to the entire journey, including any portion entirely within the countries of departure and destination. The applicable treaty governs and may limit the liability of carriers to passengers for death or personal injury, destruction or loss of, or damage to, baggage, and for delay of passengers and baggage. Additional protection can usually be obtained by purchasing insurance from a private company. Such insurance is not affected by any limitation of the carrier's liability under an international treaty. For further information please consult your airline or insurance company representative. The carriage of certain hazardous materials, like aerosols, fireworks, and flammable liquids, aboard the aircraft is forbidden. If you do not understand these restrictions, further information may be obtained from your airline. Data Protection Notice: Your personal data will be processed in accordance with the applicable carrier's privacy policy and, if your booking is made via a reservation system provider ("GDS"), with its privacy policy. These are available at <https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm> or from the carrier or GDS directly. You should read this documentation, which applies to your booking and specifies, for example, how your personal data is collected, stored, used, disclosed and transferred. Information about the tax (ZZ code) is also available on the website of "TCH" JSC at <https://www.tch.ru>





Электронный билет
(маршрут/квитанция)

Electronic ticket
(itinerary/receipt)



Фамилия пассажира
Name of passenger

SAUTIEV/UMAR M MR

Документ/Document

Назрань → Москва

Номер билета
Ticket number

425 6109825394

Выдан от/Issued by

ПОБЕДА

Дата выдачи
Date of issue

23 октября 2024

Данные бронирования
Booking ref

0FW6KD/15 CCZ1FB/DP

Место выдачи
Place of issue

16СПТ ТКП
ИНТЕРНЕТ-БИЛЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ РФ
92189963 0400 0

Рейс/Flight

Вылет/Departure

Прибытие/Arrival

DP 6904

11:00
02.11.2024

14:05
02.11.2024

02 ноября 2024
суббота

Назрань
Назрань Магас

→ Москва
Шереметьево D

Перевозчик/Carrier: ООО АК ПОБЕДА
Недействителен до/Not valid before: 02НОЯ
Недействителен после/Not valid after: 02НОЯ

Статус/Status: OK
Вид тарифа/Fare basis: HECONALL
Бренд/Brand: Базовый

В пути/Travel time: 3 ч 5 мин

Багаж/Baggage allow: НЕТ

Класс/Class: Эконом/Н

Рейс выполняет/Flight operated by:
ООО АК ПОБЕДА

Дополнительные детали/Additional details

Код тура/Tour code

Передаточные надписи/Ограничения
Endorsements/Restrictions

НДСА/К652.94 НДСZZ30.83/НЕВОЗВРАТНЫЙ, ВЕЩИ В САЛОН (СУММАРНО) ГАБАРИТЫ 36X30X27CM ИЛИ 1 МЕ
СТО 36X30X4CM И ДОП ВЕЩИ СОГЛАСНО ПРАВИЛАМ ПЕРЕВОЗЧИКА

Сведения об оплате/Payment information

Форма оплаты/Form of payment

НАЛ

Расчет тарифа/Fare calculation

IGT DP MOW6999RUB6999END

Тариф/Fare

6999.00РУБ

Эквив. тарифа/Equivalent fare paid

Сбор/Tax/fee/charge

YR100РУБ ZZ185РУБ

Итого/Total

7284РУБ

Уведомление

Перевозка и другие предоставляемые перевозчиком услуги подчиняются условиям перевозки, которые включаются в данный документ ссылкой на них. Эти условия можно получить у оформляющего перевозчика или перевозчика, указанного в билете. Пассажиры, перевозка которых имеет конечный пункт назначения или остановку не в стране отправления, уведомляются о том, что положения международного соглашения (Варшавской конвенции, Монреальской конвенции 1999 года или иного договора), а также собственного договора перевозки или тарифные положения перевозчика могут применяться в отношении всей перевозки, включая любую ее часть, находящуюся полностью в странах отправления и назначения. Применимое соглашение регулирует и может ограничивать ответственность перевозчиков перед пассажирами за смерть или причинение вреда здоровью, уничтожение или утерю, или повреждение багажа, а также за задержку при перевозке пассажиров и багажа. Дополнительную защиту можно получить, как правило, путем приобретения страхового покрытия в частной компании. На такое страховое покрытие не распространяются никакие ограничения ответственности перевозчика в рамках международного договора. Более подробную информацию можно получить у представителя вашей авиакомпании или страховой компании. Перевозка определенных опасных предметов, включая аэрозоли, пиротехнические изделия, легковоспламеняющиеся жидкости, на борту самолета запрещена. Если вам требуются разъяснения о данных ограничениях, дополнительную информацию можно получить у перевозчика. Уведомление о защите данных: ваши персональные данные будут обрабатываться в соответствии с применимой политикой конфиденциальности перевозчика, а если ваше бронирование осуществляется через поставщика системы бронирования (GDS) - в соответствии с его политикой конфиденциальности. Эти политики доступны по адресу <https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm>, непосредственно у перевозчика или GDS. Вам следует прочитать данные документы, которые касаются вашего бронирования и, например, определяют то, как ваши личные данные собираются, хранятся, используются, раскрываются и передаются. Информация о таксе (код ZZ) также доступна на сайте АО "ТКП" по адресу <https://www.tch.ru>

Notice

Carriage and other services provided by the carrier are subject to conditions of carriage, which are hereby incorporated by reference. These conditions may be obtained from the issuing carrier or carrier indicated in the ticket. Passengers embarking upon a journey involving an ultimate destination or a stop in a country other than the country of departure are advised that the provisions of an international treaty, (the Warsaw Convention, the 1999 Montreal Convention, or other treaty), as well as a carrier's own contract of carriage or tariff provisions, may be applicable to the entire journey, including any portion entirely within the countries of departure and destination. The applicable treaty governs and may limit the liability of carriers to passengers for death or personal injury, destruction or loss of, or damage to, baggage, and for delay of passengers and baggage. Additional protection can usually be obtained by purchasing insurance from a private company. Such insurance is not affected by any limitation of the carrier's liability under an international treaty. For further information please consult your airline or insurance company representative. The carriage of certain hazardous materials, like aerosols, fireworks, and flammable liquids, aboard the aircraft is forbidden. If you do not understand these restrictions, further information may be obtained from your airline. Data Protection Notice: Your personal data will be processed in accordance with the applicable carrier's privacy policy and, if your booking is made via a reservation system provider ("GDS"), with its privacy policy. These are available at <https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm> or from the carrier or GDS directly. You should read this documentation, which applies to your booking and specifies, for example, how your personal data is collected, stored, used, disclosed and transferred. Information about the tax (ZZ code) is also available on the website of "TCH" JSC at <https://www.tch.ru>





Электронный многоцелевой документ (квитанция)

Electronic miscellaneous document (receipt)



Фамилия пассажира
Name of passenger

MERZHOEVA/RAISA S MS

Документ/Document

Тип услуги, для которой выдан/Type of service for which issued

10 БАГАЖ
С 0.1Н БАГАЖ ДО 20 КГ ДО 203СМ 1МЕСТО

Номер EMD
EMD number

425 6194775448

Выдан от/Issued by

ООО АК ПОБЕДА

Дата выдачи
Date of issue

23 октября 2024

Данные бронирования
Booking ref

0FW6KD/15 CCZ1FB/DP

Место выдачи
Place of issue

16СПТ ТКП
ИНТЕРНЕТ-БИЛЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ РФ
92189963 0400 0

Дополнительные детали/Additional details

Код тура/Tour code

Выдан вместе с
Issued in connection with

КПН1 4256109825393 К1

Передаточные надписи/Ограничения
Endorsements/Restrictions

НДС154.45 ПЛАТА ЗА УСЛУГУ НЕ ПОДЛЕЖИТ ВОЗВРАТУ

Кому/В/To/At

КПН1 ООО АК ПОБЕДА ИНШ

Примечания/Remarks

КПН1 ТАРИФ ЗА МЕСТО=1699.00РУБ
1KM
КПН1 НАЗРАНЬ (ИНШ) - МОСКВА (ШРМ) DP 6904 02НОЯ24

Сведения об оплате/Payment information

Форма оплаты/Form of payment

НАЛ

Тариф/Base fare amount

1699.00РУБ

Курс перевода валюты
Bank exchange rate

Эквив. тарифа
Equivalent amount paid

Сбор на EMD/Tax on EMD

Сбор/Tax/fee/charge

Итого/Total

1699РУБ

Уведомление

В случае оформления данного документа на невоздушную перевозку или услугу могут применяться особые положения и условия. Текст таких положений и условий может предоставляться отдельно или может быть получен у оформляющей компании или агента. Уведомление о защите данных: ваши персональные данные будут обрабатываться в соответствии с применимой политикой конфиденциальности перевозчика, а если ваше бронирование осуществляется через поставщика системы бронирования (GDS) - в соответствии с его политикой конфиденциальности. Эти политики доступны по адресу <https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm>, непосредственно у перевозчика или GDS. Вам следует прочитать данные документы, которые касаются вашего бронирования и, например, определяют то, как ваши личные данные собираются, хранятся, используются, раскрываются и передаются.

Notice

Where this document is issued for transportation, or services other than passenger air transportation, specific terms and conditions may apply. These terms and conditions may be provided separately or may be obtained from the issuing company or agent. Data Protection Notice: Your personal data will be processed in accordance with the applicable carrier's privacy policy and, if your booking is made via a reservation system provider ("GDS"), with its privacy policy. These are available at <https://www.iatatravelcentre.com/privacy.htm> or from the carrier or GDS directly. You should read this documentation, which applies to your booking and specifies, for example, how your personal data is collected, stored, used, disclosed and transferred.

25.10.2024

25.10.2024

0401060

Поступ. в банк плат.

Списано со сч. плат.

25.10.2024

электронно

ПЛАТЕЖНОЕ ПОРУЧЕНИЕ № 720229

Дата

Вид платежа

Сумма
прописью

Пятьдесят шесть тысяч восемьсот четырнадцать рублей

ИНН 0608040494	КПП 060801001	Сумма	56814=
ФОНД "КДЛ"			
Платательщик		Сч. №	40703810860350000067
		БИК	040702615
Доп.офис №8633/010		Сч. №	30101810907020000615
Банк Плательщика			
ПАО Сбербанк		БИК	044525225
		Сч. №	30101810400000000225
Банк Получателя			
ИНН 7707083893	КПП 773601001	Сч. №	
ПАО Сбербанк			
Получатель		Вид оп.	01
		Наз. пл.	
		Код	0
		Срок плат.	
		Очер. плат.	5
		Рез. поле	

Прочие выплаты по реестру №158 от 25.10.2024 в соответствии с Договором 60560127 от 30.01.2017

Назначение платежа

Подписи

Отметки Банка

М.П.

ПАО "Сбербанк"
ИСПОЛНЕНО
25.10.2024

Реестр № 172 от 15 ноября 2024 г.

Наименование, ОГРН Предприятия (Организации): ФОНД "КДЛ", 1160600050005

Расчётный счёт Предприятия (Организации): 40703810860350000067

Договор о зачислении денежных средств на счета физических лиц: № 60560127 от 30 января 2017 г.

заключён с: Ингушское отделение №8633, ИНН 7707083893, Кор/сч 30101810907020000615

Код дохода / вид зачисления / период: — / 16 Аванс по заработной плате / Ноябрь 2024

Исполнитель, создатель реестра, ФИО: ЯНДИЕВА ТАМИЛА АЛАМБЕКОВНА

Исполнитель, отправитель реестра, ФИО: МАТИЕВА НАТАЛЬЯ РУСЛАНОВНА

№п/п	Получатель денежных средств			Удержано	Сумма	Результат зачисления	Комментарий
	Фамилия, имя и отчество	Номер счёта	БИК*				
1				0,00	10005,00	Зачислено	Зачислено
2				0,00	✓ 9430,95	Зачислено	Зачислено
3				0,00	11745,00	Зачислено	Зачислено
4				0,00	● 4185,50	Зачислено	Зачислено
5				0,00	12362,00	Зачислено	Зачислено
6				0,00	10005,00	Зачислено	Зачислено
7				0,00	● 4184,50	Зачислено	Зачислено
8				0,00	10875,00	Зачислено	Зачислено
	Итого по реестру:				72792,95		

К отчету принято:
miryadom (9162): 8371, остаток 64421,95 (26.12.24, Базоркина Д.А.)
aminat (9325): 4840 (часть от 10875), остаток 59581,95 (26.12.24, Базоркина Д.А.)
umarsautiev (9323): 9430.95, остаток 50151 (26.12.24, Базоркина Д.А.)

* - для счетов, открытых в Сбербанке, БИК может быть не указан.

(должность руководителя Предприятия (Организации))

(подпись)

МАТИЕВА НАТАЛЬЯ РУСЛАНОВНА

(фамилия и инициалы)

(главный бухгалтер Предприятия (Организации))

(подпись)

(фамилия и инициалы)

М.П.

ПАО СБЕРБАНК

Доп.офис №8633/010

Ингушское отделение №8633

БИК 040702615

ИСПОЛНЕНО 15.11.2024

ЭП ПОДЛИННЫ

06.11.2024

Поступ. в банк плат.

06.11.2024

Списано со сч. плат.

0401060

01.11.2024

электронно

01

ПЛАТЕЖНОЕ ПОРУЧЕНИЕ № 1252

Дата

Вид платежа

Сумма прописью Двадцать восемь тысяч сто девяносто четыре рубля 86 копеек

ИНН 0608040494	КПП 060801001	Сумма	28194-86		
ФОНД "КДЛ"					
		Сч. №	40703810860350000067		
Платательщик		БИК	040702615		
СТАВРОПОЛЬСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ N5230 ПАО СБЕРБАНК		Сч. №	30101810907020000615		
Банк Плательщика					
ОТДЕЛЕНИЕ ТУЛА БАНКА РОССИИ//УФК по Тульской области		БИК	017003983		
		Сч. №	40102810445370000059		
Банк Получателя					
ИНН 7727406020	КПП 770801001	Сч. №	031006430000000018500		
Казначейство России (ФНС России)					
		Вид оп.	01	Срок плат.	
		Наз. пл.		Очер. плат.	5
Получатель		Код	0	Рез. поле	
18201061201010000510	0	0	0	0	0

Единый налоговый платеж (НДФЛ-12268 СВ-15926,86 за октябрь 2024г.) НДС не облагается.

Назначение платежа

Подписи

Отметки Банка

М.П.

ПАО "Сбербанк"
ИСПОЛНЕНО
06.11.2024

К отчету принято:

- 1) harsievbilal (9071): 6770, остаток 21424,86 (09.12.24, Базоркина Д.)
- 2) sayfullah (9398): 12100, остаток 9324,86 (09.12.24, Базоркина Д.)
- 3) umarsautiev (9323): 6200, остаток 3124,86 (26.12.24, Базоркина Д.)

БАНКОВСКИЙ ОРДЕР № 253400

21.11.2024

0401067

Дата

Сумма прописью	Шестьдесят четыре рубля	Вид оп.	17
		Очер.плат.	5
Платательщик		Сч.№	Сумма
ФОНД "КДЛ"		40703810860350000067	64=
Получатель		Сч.№	
Ингушское отделение № 8633 ПАО Сбербанк		70601810460352720202	
Назначение платежа			
Комиссия внутри Сбербанка за ПП/ПТ через ДБО. Без НДС. Договор РКО №40703810860350000067 от 02.02.2016			Отметки банка

ПАО "Сбербанк"
ИСПОЛНЕНО
21.11.2024

БАНКОВСКИЙ ОРДЕР № 571450

21.11.2024

0401067

Дата

Сумма прописью	Тридцать семь рублей	Вид оп.	17
		Очер.плат.	5
Платательщик		Сч.№	Сумма
ФОНД "КДЛ"		40703810860350000067	37=
Получатель		Сч.№	
Ингушское отделение № 8633 ПАО Сбербанк		70601810460352720202	
Назначение платежа			
Комиссия в другие банки (кредитные организации, Банк России) за ПП/ПТ через ДБО. Без НДС. Договор РКО №40703810860350000067 от 02.02.2016			Отметки банка

ПАО "Сбербанк"
ИСПОЛНЕНО
21.11.2024